

OTS (Wien/Stockerau) Am Welttierschutztag, dem 4. Oktober, feiern wir das einjährige Bestehen des Assisi-Hofs in Stockerau mit Ehrengästen, Tierfreund*innen und einem außergewöhnlichen Werk von Künstler Christian Ludwig Attersee.

Erleben Sie einen Tag voller Herzlichkeit und Inspiration am Assisi-Hof in Stockerau. Lernen Sie unsere Arbeit kennen, lassen Sie sich von unseren Geschichten berühren und genießen Sie die einzigartige Atmosphäre dieses Ortes. www.tierschutzverein.at

Vorbildliches Tierschutzprojekt

Der Assisi-Hof in Stockerau ist das liebevolle Zuhause für bis zu 80 Tiere, die oft Schreckliches erlebt haben. Inmitten eines idyllischen Auwaldes finden Esel, Ziegen, Schafe, Katzen, Hunde, Kaninchen und Meerschweinchen auf 16.400 Quadratmetern die Ruhe und Geborgenheit, die sie so dringend brauchen.

Nichts erinnert hier an den Stress und die Enge in Tierheimen und Auffangstationen. Unsere Tiere genießen die bestmöglichen Bedingungen – weit über das gesetzlich vorgeschriebene Maß hinaus. Damit ist der Assisi-Hof in Stockerau ein leuchtendes Beispiel für den respektvollen Umgang mit Tieren und ein Vorbild für ihre artgerechte und würdevolle Haltung.

Welttierschutztag, 4. Oktober, am Assisi-Hof Stockerau

- Vormittag, 10 bis 12 Uhr: Jubiläumsfeier mit Presse und Ehrengästen.
- Nachmittag, 13 bis 17 Uhr: Tag der offenen Tür für alle Tierfreund*innen.

Vormittag: Jubiläumsfeier mit Künstler Attersee

Alfons Hargaßner, Geschäftsführer des Österreichischen Tierschutzvereins: „Unser Assisi-Hof ist ein Ort, der dank der großzügigen Unterstützung der Öffentlichkeit und der engagierten Mithilfe der Stadtgemeinde Stockerau zu dem geworden ist, was er heute ist: ein Erfolgsprojekt, das unzählige Tierliebhaber*innen tief berührt. Wir freuen uns sehr, dass auch der weltbekannte Künstler Christian Ludwig Attersee zu unseren Unterstützern zählt.“

Attersee wird bei der Jubiläumsfeier ein exklusives Kunstwerk der Öffentlichkeit präsentieren. Damit möchte er ein starkes Zeichen für einen respektvollen Umgang mit Tieren setzen - eine Botschaft, die uns allen am Herzen liegt. Der gesamte Erlös aus dem Verkauf dieses wertvollen Kunstwerkes sowie der 190 handsignierten Drucke kommt direkt unseren Tieren zugute.

Nachmittag: Tag der offenen Tür für alle Tierfreunde

Die Besucher*innen haben die Möglichkeit, unseren Tierschutzhof zu besichtigen. Wir bieten faszinierende Einblicke in unsere tägliche Tierschutzarbeit und die bewegenden Geschichten der geretteten Tiere. Auch können sie die Menschen kennenlernen, die mit viel Engagement und Leidenschaft hinter diesem einzigartigen Projekt stehen.

Bitte Veranstaltung ankündigen

Geschätzte Medienvertreter, Sie sind herzlich eingeladen, diese Veranstaltung anzukündigen und darüber zu berichten. Ihre Unterstützung hilft uns, die wichtige Arbeit des Österreichischen Tierschutzvereins und des Assisi-Hofs in Stockerau bekannter zu machen und mehr Tieren in Not zu helfen.

Mehr Infos & Fotos: <https://tierschutzverein.at/presse/assisi-hof-stockerau/>

Video: https://youtu.be/X1IU_b_U5mQ

Rückfragen & Kontakt:

Alexios Wiklund
Presse und Öffentlichkeitsarbeit
0660/730 42 91
wiklund@tierschutzverein.at
www.tierschutzverein.at/presse